
 
２０１７年１２月８日〈金〉第２例会  第２７３７回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
疾病予防と治療月間にちなんで 

～～～～プログラム～～～～ 
◎開会の言葉              １２：３０               田上幹事 
◎点鐘                                     青木会長 
◎ロータリーソング〈それでこそロータリー〉 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        青木会長 

島根県益田保健所 健康づくり係長 管理栄養士  堀野 かおり（ほりの かおり）様 

   益田市役所 保険課 主任  森谷 久美子（もりたに くみこ）様 
◎食事案内《きりた》                             松本ＳＡＡ 
★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(１２月１日)ＭＹ箸率報告……１４名うち４膳返却で２８．５７％でした。 

◎会長挨拶                                   青木会長 
 
◎スマイル報告                                松本ＳＡＡ 
 
◎幹事報告                                   田上幹事 
１．本日例会終了後、第７回〈１２月〉理事会を行います。 

２．１２日(火)「第４７回益田市読書感想文コンクール表彰式」に青木会長が出席されます。 

３．２２日(金)は年内最終例会「年越しそば例会」です。出席確認を回覧します。 

４．配付物･･･2016-17 年度「地区活動報告書」正誤表 

５．その他 
 
◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 
１９名 名  名 名 名 ％  

 

◎ゲストスピーチ 

  「生活習慣病予防（脳卒中について）」  益田保健所 健康づくり係長  堀野 かおり 様 

 

 

  「益田市からの情報提供」         益田市役所 保険課 主任  森谷 久美子 様 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               青木会長 

 

ＭＵ 12/5（ＥＭ菌）市原会員、佐々井会員、高橋会員、永島会員、増野会員、森本会員、 

矢冨会員 

 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 青木正美 副会長 市原 浩 幹事 田上尚志 副幹事 村木 繁 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 松本結衣 



 

 

◎１２月慶祝報告 
  お誕生祝：なし      ご結婚祝：佐々井会員、田上会員 

 

◎会長挨拶                                   青木会長 

先週は益田西ＲＣさんとの合同例会ということで、少し早めの忘年会、といった雰囲気でした。

益田西ＲＣさんも会員数が現在２２名に減少したとのことで、お互い会員増強が喫緊の課題とな

っています。何とか皆様のご協力をいただきながら、目標の会員数２５名に向かって取り組みた

いと思います。 

さて、挨拶が度々イベントの話になって恐縮ですが、先週の日曜日に美都の二川地区で「二川農

林業文化祭」が開催されました。「美都はイベントが多い」と益田市内の方からよく言われます

が、この農林業文化祭で年内のイベントは一通り終了です。１年間で何張テントを組み立てただ

ろうか、と毎年思います。ちなみに益田市役所の職員の方も、「異動で美都支所の配属になると、

テント立てとのぼり旗の組み立てが格段に上手になる」と言われているそうです。 

いつも自分たちのイベントばかりに没頭していると、だんだん企画がマンネリ化してきます。今

年の秋は、他地区のイベントの様子を見ることも大事だと考えて、初めて七尾祭りや匹見産業祭

などにも足を運んでみました。企画内容や会場の配置など、とても新鮮で新たな発見もあった一

方で、主催者側の苦労には共通点も多く、妙な親近感を感じるとともに、勇気もいただきました。 

私たちロータリークラブの活動も同様に、自分たちのクラブの活動だけでなく、地区大会やＩＭ

などの行事参加や他クラブ例会へ出席してのメーキャップなど、他のクラブの活動を知る機会を

積極的に求めていくことが、より有意義な人生に繋がるのではないかと思いました。 

 
◎幹事報告 
１．次週８日(金)例会終了後、第７回〈１２月〉理事会を行います。 

２．３日(日)に実施を計画していました「春日山山頂眺望看板現況確認登山」は、天候の都合に

より来春以降に延期します。 

３．５日(火)１６:１５～高津小学校プールＥＭ菌投入です。出欠がまだの方はお知らせくださ

い。 

４．１０日(日)「次期クラブＲ財団委員長研修会・地区補助金管理セミナー」開催（於:岡山）。

次期 市原会長、村木幹事、矢冨Ｒ財団委員長が出席されます。 

５．配付物･･･『ロータリーの友』１２月号（地区内クラブが多数掲載）、ガバナー月信 Vol.６ 

６．その他 

 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１９名 １４名 １名 １名 ３名 ８９．４７％ 

 

◎年次総会 

 《年次総会次第》 ・開会の言葉･･･村木副幹事 

          ・定足数確認（会員総数の３分の１）･･･村木副幹事 

          ・次年度の役員および理事の選挙（会長エレクト承認）･･･青木会長 

          ・次年度会長挨拶･･･市原副会長 

          ・閉会の言葉･･･田上幹事 

 

◎スマイル報告 
＊結婚祝ありがとうございました。４３年目です。……佐々井会員 

＊先週は益田西クラブさんとの合同例会 お疲れ様でした。本日は年次総会です。よろしくお願

いします。……青木正美会員 

＊先週の合同例会での本校職員 小川のスピーチ、いかがでしたでしょうか。まだまだ雑な男で

すが、益田を愛する成人が１人増えたことは事実です。今後とも宜しくお願いします。明誠ホ

ームページ（トピックス）に記事を掲載致しました。是非立ち寄って下さい。……永島会員 

＊先週欠席しました。すみません。……岡田会員 

益田ロータリークラブ 前例会記録 <１２月１日> 


